

Dieu protège la Belgique et son roi !



A LA MÉMOIRE

de feu Monsieur

ROGER BASTIEN

fil de Monsieur **Georges** et de Dame

Germaine Van der Eecken

Prisonnier Politique

né à Renaix le 18 août 1923 et, mort héroïquement pour la Belgique et son roi, au camp de concentration de Neuengamme (Allemagne), en novembre 1944.

Trahi et emmené en captivité le 23 août 1944, il meurt en martyr, loin de sa chère famille, ayant souffert les plus atroces douleurs de la part d'un ennemi détesté !

Comme tant de ses camarades, il mourut sans plainte, ni murmure : un cœur sans crainte et une conscience sans reproche lui donnèrent la force de souffrir.

Aimable... sympathique et serviable : il comptait beaucoup d'amis ; « c'était un si brave garçon » nous dit sa maman. Ses prouesses et ses qualités sportives firent de lui un chef adoré... chéri et recherché.

Rien d'étonnant de voir chez sa famille et ses amis, les yeux en pleurs et le cœur opprimé de regret.

Mais, pensons-y bien : cette vie, n'est pas durable, si belle soit-elle, c'est un acheminement vers la vie éternelle, toute belle et durable.

Tout cela nous console et nous encourage, et, son exemple sera imité.

Souvenons-nous de lui dans nos prières quotidiennes. Que son âme repose en paix ! (300 j. d'ind.)

R. I. P.

Monstieur et Mad. Georges Bastien-Van der Eecken et famille,

très émus, vous expriment leur sincères remerciements.